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Österreich-Ungarns koloniale Beziehung zu Bosnien-Herzegowina wurde durch die physische Nähe zwischen Kolonisator und Kolonie gestärkt. Teil der Bevölkerung in der Kolonie hatten mit jener der Kolonisatoren Sprache, Religion und nationale Identität von der Geburt her gemeinsam. Etliche Arbeitskräfte und Bedienstete waren nach 1878 sofort bereit, in Bosnien-Herzegowina ihren Aufgaben nachzugehen. Die Beziehung zwischen Kolonisatoren und Kolonie wurde in vierfacher Hinsicht von den Emissären geformt: Modernisation, die Psychologie kolonialer Abhängigkeit, eine bestimmte Geschichtsschreibung sowie die Entwicklung einer Rohstoffindustrie und der Konsum von in der Monarchie hergestellten Gütern. In jeder dieser vier Hinsichten wurde die koloniale Situation durch die Nachbarschaft Bosnien-Herzegowinas zu ihrem kolonialen 'Elternteil' verstärkt.








Austria-Hungary's colonial relationship with Bosnia-Herzegovina was strengthened by the physical proximity of colonizer to colony. The colony's population included those who shared common languages, religions, and nascent national identity with groups in the colonizer, and many skilled workers and bureaucrats from the monarchy moved readily from the monarchy to work in Bosnia-Herzegovina after 1878. The relationship between colony and colonizer consisted of four dimensions promoted by colonizing bureaucrats: modernization, a psychology of colonial dependence, a distinct history, and an economic development of extractive industry and the consumption of goods manufactured in the monarchy. In each of these four dimensions, the colonial situation was intensified by the physical proximity of Bosnia-Herzegovina to its colonial parent.
 

Kolonijalni odnos Austrougarske prema Bosni i Hercegovini je bio još jači zbog male geografske udaljenosti između kolonije i kolonizatora. Stanovništvo kolonije je uklju#269;ivalo grupe koje su govorile istim jezikom, bile iste vjeroispovjesti i nacionalnosti kao grupe koje su nastanjivale kolonijalnu silu, a mnoge zanatlije i državni službenici iz monarhije su nakon 1878. spremno odlazili da žive i rade u Bosni i Hercegovini. Odnos između kolonije i kolonizatora su karakterizirala #269;etiri aspekta koje su promovirali birokrati kolonijalne sile: modernizacija, psihologija kolonijalne ovisnosti, samosvojna historija, te ekonomski razvoj eksploatacijske industrije i potrošnja roba koje se proizvode u monarhiji. Svaki od ova #269;etiri aspekta kolonijalne situacije je bio intenziviran geografskom blizinom Bosne i Hercegovine mati#269;noj kolonijalnoj sili.
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